

Welt-Zeitung

Ercheint täglich zweimal, Sonntags, Feiertags und Montags einmal. Abonnementspreis einschließlich Zustellung durch den Postboten...

Mit „Jede Woche Musik“ Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Hausu.Garten-Ztg. Techn.Zeitung Witzblatt „ULK“

Schleshauser Allee 14, Schiffbauerdamm, Köpenicker Straße 70, Frensdorfer Straße 41, Wilmersdorfer Straße 130, Potsdamer Straße 100, Rosenthaler Straße 67...

Die Dominions triumphieren Formel: „Selbstverwaltende Gemeinwesen“ mit gleichen Rechten - Außenpolitische Verträge „im Namen des Königs“ - Geschichte Vermittlung der Londoner Köpfe

London, 20. November. Der heute nachmittag zur Veröffentlichung ausgegebene Bericht des Ausschusses der Britischen Reichsregierung für die Beziehungen zwischen den Mitgliedstaaten ist von dem Vorherrschen des Autonomiegedankens durchdrungen...

Gruppe selbstverwaltender Gemeinwesen, die sich aus Großbritannien und den Dominions zusammensetzen. Sie sind selbständige Gemeinwesen innerhalb des britischen Reiches, gleich in ihrem Status, keines dem anderen in irgendeinem Punkte feiner inneren oder äußeren Angelegenheiten untergeordnet...

Schnelldienst Der deutsche Botschafter in Moskau, Graf Brockdorff-Rausa, ist gestern abend abgereist und kehrt über Warschau nach Woskau zurück. Der Nationalrat des Reiches hat die zweite Beratung des Ermächtigungsgesetzes Donnerstag nachmittags begonnen...

Totenfontanag

Pfarrer Liz. Dr. Plechowaki, Berlin-Neukölln. Grau hängen am Morgenhimmel die Wolken. Vor mir ein mächtiger See. Wie Schwermut ruht es auf ihm. Landstern zieht ein Dampfer seine Bahn. Es schlagen die Wellen ans Ufer. Weile, immer weiler verfliehet ihr schluchzendes Meinen...

Wie die Niederlage vollzogen wird Der englische Bergarbeiterverband zertrümmert - Aber starke Radikalisierung der Arbeiter

London, 20. November. Heute morgen hat der Vollzugsausschuss der Bergarbeiter diejenigen Forderungen festgestellt, die die Bergleute in ihren sofort zu beginnenden Verhandlungen mit den Unternehmern durchzudrücken versuchen sollen. Diese Richtlinien belegen: 1. Festhaltung der Grundlöhne nach der Vereinbarung des Jahres 1924; 2. Verteilung der Ergebnisse der Industrie unter Interessen der Arbeiter...

Zimmer verbrannt hat, aus welchen eine Verbindung mit dem jungen Zamboni, dem Vizekanzler von Bologna, nachzuweisen sein soll.

In dieser Form ist die Mitteilung falsch. Nicht mit Zamboni, sondern, wie schon früher behauptet, mit dem sozialistischen Deputierten Zaniboni hat Garibaldi in Verbindung gestanden.

Noch ein Del aus Kohle Heber zwei Drittel billiger als Galofin

Pittsburg, 19. November. Die internationale Kohlenkonferenz in Pittsburg brachte eine neue Sensation mit dem Vortrag des Ingenieurs W. E. Fenton, der über ein weiteres, von ihm erfundenes Verfahren berichtete, mittels dessen aus pulverförmiger Kohle unter starker Erhitzung ein sehr leicht flüssiges Epoxylkohle gewonnen werden kann...

„Dorothea Angermann“ Wien, 20. November. (W. Z. B.)

Die Wiener Aufführung von Gerhart Hauptmanns „Dorothea Angermann“ in dem von Max Reinhardt geleiteten Theater in der Hofoper gestaltete sich zu einem künstlerischen und gesellschaftlichen Ereignis. Das Haus zeigte ein festliches Gepräge. Man sah Bundespräsident Ganitsch, eine Reihe von staatlichen Funktionären, den französischen Gesandten Beauvaurchais und den Dichter Tristan Bernard.

Neue Kompromittierung Garibaldis Paris, 20. November.

Die Zeitungen sprechen von einer neuen Ueberrumpfung in der Angelegenheit des Obersten Garibaldi. Madame de la Roche, die in der Villa Garibaldi wohnte, als die Polizei die Räume durchsuchte, hat dem Kriminalinspektor Lefeu ein Geständnis gemacht, daß sie bei der Untersuchung Papiere in ihrem

So grüßen wir euch, ihr Feinsinnigen, an diesem Tage euren Gedanken. In langer, langer Reihe zieht ihr an unserem geistigen Auge vorüber. Wir schauen eure Gestalten und fühlen uns aufs neue umhaucht von euren Worten, beehrt von eurer Liebe.

Herbsttrauer ist wie Gram und Trauer um verlorene Lebensherrlichkeit. Aber alles Vergänglichkeits wird uns zum Bewußtsein des Unvergänglichkeits. Es geht nichts verloren im großen Saal der Natur. Wunderbares Geschehen der Erhaltung der Kraft! Eine Welt des Trostes harrt in ihm der Erlösung. Die Stoffe ändern die Form, die Weisheit des Seins, aber die Kräfte bleiben erhalten. So ist die Natur ein großes Lebendiges und kennt keinen Tod, der nicht die Kraft des Lebens in sich trägt.

In meiner Erinnerung lebt unerbittlich ein Bild. Ich sehe eine Welle aufsteigen aus wogendem Meer. Silberblech blüht es um diese Welle. Die Welle lebt. Sie träumt sich. Sie